

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP Theresiana Sumowono Kelas : IX
Alamat : Jl. Pahlawan No.18 Sumowono Semester : 1 (satu)
Nama : Andreas Rahma Putra Tahun Pelajaran : 2021/2022
Nomor Induk/NISN : 2774

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
B	Selalu berdoa sebelum dan sesudah pembelajaran dan menghargai pemeluk agama yang berbeda.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
B	Menunjukkan sikap santun dan percaya diri. Kedisiplinan dan tanggung jawab mulai berkembang.

B. PENGETAHUAN DAN KETRAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal : 75

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	C	Mulai memahami materi tentang Allah sebagai keselamatan sejati, hak dan kewajiban sebagai umat beragama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	C	Mulai memahami materi tentang perwujudan Pancasila sebagai dasar negara
3	Bahasa Indonesia	79	C	Cukup baik dalam memahami teks laporan percobaan, pidato persuasif, cerpen, teks tanggapan.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Prodiikat	Deskripsi
4	Matematika	76	C	Mulai memahami / menguasai materi tentang perpangkatan dan bentuk akar, persamaan dan fungsi kuadrat, transformasi.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Memiliki pemahaman yang baik pada materi sistem reproduksi pada manusia, mulai meningkat pada materi listrik statis dan konsep listrik dinamis.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	C	Memiliki pemahaman cukup baik tentang tentang interaksi ruang antar negara Asia dan negara lainnya, pengaruh perubahan dan interaksi antar ruang, pemahaman terhadap perubahan sosial budaya dan globalisasi dalam kehidupan sehari-hari mulai memahami.
7	Bahasa Inggris	78	C	Penguasaan aspek pengetahuan pada materi mengenai <i>congratulations and hope</i> , <i>procedure text</i> , <i>label of product</i> , <i>continuous tense</i> , dan <i>present perfect tense</i> cukup baik.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	78	C	Memiliki pemahaman yang cukup baik pada materi seni lukis dan patung, menyanyikan lagu secara solo vokal dan group, tari kreasi, dan dasar pementasan teater modern.
2	Pendidikan Jasmani Olahraga dan kesehatan	81	C	Cukup baik dalam penguasaan materi permainan bola besar.
3	Prakarya	76	C	Mulai memahami materi tentang kerajinan bahan keras dan peralatan instalasi listrik rumah tangga
4	Bahasa Jawa	76	C	Mulai memahami / menguasai materi cerita Anoman Duta, Serat Wulang Reh, Sandiwara dan Upacara Adat

No	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	C	Mulai terampil dalam menerapkan nilai-nilai toleransi beragama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	C	Mulai terampil menerapkan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila
3	Bahasa Indonesia	80	C	cukup terampil dalam memahami teks laporan percobaan, pidato persuasif, cerpen, teks tanggapan
4	Matematika	75	C	Mulai terampil dalam menyelesaikan materi tentang perpangkatan dan bentuk akar, persamaan dan fungsi kwadrat, Transformasi.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Cukup terampil dalam menyelesaikan perhitungan tentang hukum Coulomb, medan listrik, beda potensial, energi listrik, rangkaian seri-paralel, dan rangkaian campuran pada listrik dinamis.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Baik dalam menerapkan konsep interaksi antar negara Asia dan negara lainnya dan pengaruh perubahan dan interaksi antar ruang, mulai meningkat dalam menerapkan konsep perubahan sosial budaya dan globalisasi dalam kehidupan sehari-hari.
7	Bahasa Inggris	79	C	Cukup terampil dalam menulis <i>procedure text</i> , memproduksi kalimat dengan 'so that' dan 'in order to', dan menjelaskan kejadian dengan menggunakan 'past continuous tense'.

No	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok B				
1	Seni Budaya	81	C	Cukup terampil dalam melukis dengan 'cotton buds' serta menyanyikan lagu secara berkelompok.
2	Pendidikan Jasmani Olahraga dan kesehatan	81	C	Gerak motorik cukup baik, lebih ditingkatkan dalam mempraktekan materi bola kecil.

3	Prakarya	84	B	Terampil menggunakan peralatan listrik
4	Bahasa Jawa	77	C	Mulai terampil dalam memahami dan menanggapi teks cerita Anoman Duta, Serat Wulang Reh, Menulis dan mempraktekkan teks sandiwara, menulis teks upacara adat.

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	TIK/Multimedia	B (Mampu membuat akun / Email dengan google dan mengaktifkan Email tersebut untuk chromebook).
2	Kewirausahaan	B (Bisa membuat telur asin dan kreasi membuat dengan baik . Tingkatkan ketekunan dan kedisiplinan).

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

Mengetahui,
Orang Tua/Wali

Sumowono, 18 Desember 2021
Wali Kelas

Angellina Christy, S.Pd.



Mengetahui,
Kepala Sekolah

Sidharta Wahyu Putra, S.Si.